

Rückblick: Mitgliederversammlung 2025

Am 9. April fand unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt.

Zu Gast war in diesem Jahr die Diabetologin Dr. Susanne Klotz, die über das Thema „Diabetes allgegenwärtig“ referierte. In einem sehr interessanten Vortrag klärte sie über die unterschiedlichen Formen von Diabetes und deren Folgen auf. Außerdem gab sie praktische Tipps für den Alltag, wie ausreichend Bewegung und eine eiweißreiche sowie zuckerarme Ernährung, um einer Erkrankung vorzubeugen.

Die zweite Vorsitzende, Frau Scheipner, berichtete von den Aktionen des vergangenen Jahres und dem geplanten Kauf eines E-Autos für die Diakonie-Station. Außerdem gab sie einen Einblick in die „Brücke in den Alltag“, die sich mittlerweile gut etabliert hat. Das Angebot wird gern in Anspruch genommen, und die Ehrenamtlichen sind weiterhin motiviert dabei.

Die neuen Leiterinnen der Diakoniestation in Ruit, Frau Stern und Frau Fall, stellten sich vor und gaben uns einen kleinen Einblick in die momentane Situation. Die Geschäftsführerin der Diakoniestation auf den Fildern, Frau Beilharz, zeigte auf, wie die Diakonie die Förderung durch unseren Förderverein „Diakonie – Krankenpflegeverein Ruit“ einsetzt.

Neben den anderen üblichen Formalia wurde bekannt gegeben, dass Ralf Wollmerstedt aufgrund eines Umzugs aus dem Ausschuss ausscheiden wird. Wir danken ihm herzlich für sein Engagement in den letzten Jahren! Ein neues Mitglied wird gesucht.

Für die musikalische Umrahmung der Mitgliederversammlung sorgten Karin Sachs und ihre Flötenschülerinnen Tabea Blumentritt und Emma Stoll.

Der Ausschuss bedankt sich bei allen Mitwirkenden und Anwesenden der Mitgliederversammlung sowie bei allen anderen Mitgliedern für ihr Vertrauen. Es ist schön zu wissen, dass Sie durch Ihre Mitgliedschaft die Diakonie unterstützen und somit die „Brücke in den Alltag“ möglich machen.